
Nr. 11b~/J 

1988 -05- 27 

11-4 3 ~ 5 der Beilagen zu den Stenögräphlschen Protokollen 
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dei Nauonalratci XVI1, OeH'Zlebunlllpim~de· 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Meissner-Blau und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Werbeausgaben der verstaatlichten E-Wirtschaft 

Gerne kommen wir auf Ihr in der Fragestunde vom 25. Mai gemachtes 
Angebot zurück, an die Landesgesellschaften mit dem Ersuchen 
heranzutreten, deren Werbe- bzw. PR-Ausgaben zu erfragen. 

Gerade im Zuge einer in der Öffentlichkeit immer mehr diskutier
ten Preispolitik der EVU's, für die sie letztlich als oberste· 
Preisinstanz die Verantwortung tragen, ist es für den Stromkon
sumenten von höchstem Interesse, die Werbeausgaben genau zu 
kennen. 

Daher stellen die unterfertigen Abgeordneten folgende 

A n fra g e 

1. Haben Sie in Ihrer Funktion als verantwortlicher Energie
minister und oberste Preisbehörde gemäß Ihrer Zusage in der 
Fragestunde vom 25. Mai ein Ersuchen an alle österreich
ischen Landesgesellschaften gestellt, ihre Ausgaben für 
Werbe- und PR-Zwecke möglichst detailliert aufgeschlüsselt 
Ihnen und damit auch den Abgeordneten zum Nationalrat 
mitzuteilen? 

2. Sind sie bereit, diese Unterlagen den Abgeordneten zum 
Nationalrat unmittelbar zur Verfügung zu stellen? 

3. Könnten Sie die Werbe- und PR-Ausgaben der verstaatlichten 
E-wirtschaft (Verbund-, Sonder-, Landesgesellschaften)
gegliedert nach einzelnen Werbeträger (Zeitung, TV, Rund
funk, etc.) - und nach Verwendungs zwecken aufschlüsseln? 
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